



Dice líder de bancada morenista ser víctima de 'acoso'

Viajes no deberían ofender.- Monreal

Indica legislador que se aprobará reforma electoral con o sin consenso

MAYOLO LÓPEZ

A su regreso de España, el diputado morenista Ricardo Monreal afirmó que nunca había sentido tanto acoso.

El legislador zacatecano reapareció en la Cámara de Diputados tras formar parte de la batería de políticos morenistas de alto rango que fueron exhibidos disfrutando de viajes al extranjero, tanto en Europa como en Asia.

En rueda de prensa, Monreal afirmó que la narrativa que cuestiona los viajes de figuras públicas al extranjero es "perversa".

"¿Qué acaso están vetados sólo para una clase social?", reviró. En todo caso, fue enfático al sostener que todos los gastos del periplo que hizo salieron de su bolsillo.

"Nunca había sentido tanto acoso", dijo. "Pero los servidores públicos no incurrir en irresponsabilidad si pagan sus viajes. Nuestros viajes no deberían de ofender a personas. Ni fue indebidamente ilegal ni fue inmoral".

El morenista justificó su viaje a España en la lógica de que cumplió un compromiso de tipo personal y religioso.

"No debería ser motivo de escarnio. Yo no erogué un solo cinco de la Cámara de Diputados. ¿A quién ofendo?, ¿por qué una reacción tan vi-



Ricardo Monreal, diputado de Morena

/// No debería ser motivo de escarnio. Yo no erogué un solo cinco de la Cámara de Diputados. ¿A quién ofendo?, ¿por qué una reacción tan virulenta? No tengo ni bienes ni cuentas en el extranjero".

ruenta? No tengo cuentas en el extranjero", señaló.

Señaló que desde hace 40 años le había prometido a su esposa visitar el Camino de Santiago.

"Mi esposa, desde que nos casamos hace 40 años, iba a San Juan de los Lagos a caminar, iba incluso embarazada de mi primera hija. Y caminamos de Aguascalientes, cerca de Zacatecas, hasta San Juan de los Lagos. Nos quedamos en la intemperie y un día me dijo: 'prométeme que me vas a llevar al Camino de Santiago'. Y le dije, 'sí'", contó.

"Y prefiero quedar mal con la oposición que con mi esposa. Ustedes no saben qué

es quedar mal con su esposa o con su pareja. No importa, pero cumplí un compromiso de mi esposa".

CON MAYORÍA

Monreal adelantó que Morena y aliados podrían aprobar la reforma electoral con la mayoría que detentan.

Después de aclarar que respaldará la reforma que impulsa la Presidenta, indicó que lo mejor sería que Morena encontrase en la oposición el consenso necesario.

"Una reforma electoral sin la oposición no podría ser, pero ojalá logremos el consenso, y si no se logra, la Constitución prevé el cami-

no de las mayorías calificadas", aclaró.

El morenista explicó que la propuesta presidencial consiste básicamente en la reducción del presupuesto y ajustes en la vía plurinominal o en la búsqueda de nuevas fórmulas y las facultades de los órganos electorales.

"Yo creo que la Presidenta de la República tiene razón en transmitir una demanda popular: la revisión de las fórmulas de asignación de diputados", dijo.

Monreal publicó un artículo en el que advertía que la propuesta presidencial entraña "costos democráticos", aunque después enmendó.